

## Jahresbericht Männerriege & Faustball 2018



Das sportliche Vereinsjahr 2018 begann für die Männerriege wie immer mit der Rückrunde des Speckturniers. Auch in der Rückrunde erhielten wir starke Gegner zugelost, weshalb wir trotz Heimvorteil das Finalturnier auf den hinteren Rängen in Angriff nehmen mussten.

Das Finale des Speckturniers fand wie immer im März in Neuendorf statt. Auch an diesem Tag waren die Leistungen wechselhaft. Dank einem knappen Sieg gegen die Gunzger konnten wir das Turnier auf einem guten Mittelfeldplatz abschliessen. Dieser kleine Erfolg wurde im Anschluss gebührend gefeiert.

Ende Juni nahmen wir wieder am Faustballturnier in Waldenburg teil. Bei hochsommerlichen Wetterbedingungen spielten die TuS-Buebe „Selection“ ausnahmsweise nicht um den Titel mit. Die Festlaune ist den Füschtlern aber nicht vergangen und der Tag konnte mit einer ausgewogenen Mahlzeit abgeschlossen werden.

Während den Sommerferien durften die Männer wieder von einem abwechslungsreichen Alternativprogramm profitieren. Ob Bräteln, Billard oder ein entspannendes Bad im Whirlpool... es hatte wie immer für jeden etwas dabei. Leider konnte die legendäre Einachser-Ausfahrt auch dieses Jahr nicht durchgeführt werden, da der Organisator kein Gehör fand... Allen Organisatoren und Sponsoren an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön!



Die diesjährige Riegenreise führte uns in den nahen Schwarzwald. Am Samstag Morgen durften wir eine ausführliche Führung durch die Berufsschule Lörrach machen. Der langjährige Rektor Uli Grebien zeigte uns die Schulanlagen und erläuterte uns die Unterschiede der Berufsbildung zwischen Deutschland und der Schweiz. Nach einem kurzen Referat über unser Sonnensystem genossen wir eine kleine Verpflegung, bevor wir auf dem Planetenweg Richtung Kandern marschierten. Nach einer kurzen Nacht in einem schönen Hotel fuhren wir am Sonntag mit der Dampfbahn wieder Richtung Basel. Auf einem Zwischenhalt wurden wir in die Welt des Bogenschiessens eingeführt. Nicht alle Buben konnten dabei ihr Talent zeigen... Aber wenigstens gab es keine Verletzten! Organisator Uli ein herzliches Dankeschön für die Übernahme dieses undankbaren Jobs. Für das Jahr 2019 dürfen sich neue Organisatoren gerne bei der Riegenleitung melden.



Im Dezember freuen wir uns auf die Vorrunde des Speckturniers und die beliebte Fonduewanderung, welche wieder unseren Männerjahresabschluss bilden wird.

Leider mussten im vergangenen Jahr einige Mittturner ihrem Alter Tribut zollen und einige längere Auszeiten vom Turnbetrieb nehmen. Ich hoffe, dass wir im 2019 von solchen Blessuren verschont bleiben und die Turnhalle wieder etwas mehr füllen können.